
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 27.01.2022

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Schuster aus Warnow meldet sich bzgl. Schwimmhalle Grevesmühlen zu Wort. 
Er fragt nach den favorisierten Standorten des Bauausschusses.

Er verweist auf die Schwimmhalle der Bundeswehr in Rostock Laage. Diese wurde 
„obenauf“ gebaut, sodass das Fundament keinen Tiefgang hat. Eventuell könnte 
diese Bauvariante auch etwas für einen nicht so gut geeigneten Baugrund, z. B. in 
der Sandstraße sein.
Weiterhin weist er auf Synergieeffekte hin, die mit einem zusammenhängenden Bau 
von Schwimmhalle sowie dem Standort Freibad eintreten könnten (geteiltes Personal 
etc.).
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